

## Compte-rendu : réunion du samedi 3 février 2024 à 10h00

### **Présents :**

- Michel Soudière
- Francys Marchand
- Lisa Litscher
- Jean-Marie Heppe
- Eric Scandella
- Philippe Buisset
- Yves Fripiat
- Philippe Heinz
- Jean-Luc Ganier
- Pierre Domptail
- Michèle et Raymond Barbaras
- Patricia et Francis Ruffio
- Madith et Michel Koeniguer
- Cyrille Forni

### Excusé :

- Jean Buisset

### Ordre du jour :

#### **1) Bilan de l'année 2023**

Le niveau du lac est au maximum, il y a encore 15 bateaux sur l'eau. Au regard de la météo, (pluie, vent...) nous demandons aux propriétaires de ces bateaux de veiller à l'amarrage. Merci. Si vous stationnez sur le parking du chalet, attention à bien mettre vos vignettes sur les pare-brises, les forces de l'ordre offrent des prunes très acides...Vignettes disponibles au chalet.

Cotisations maintenues au même tarif.

#### **2. Préparation de l'assemblée générale**

Pour Rappel: ASSEMBLEE GENERALE le **SAMEDI 9 MARS 2024 /10H BADONVILLER**

Appel à candidatures pour les futurs membres du C.A. (18 maxi. )

Eric Scandella, va quitter la région et souhaite passer la main pour le secrétariat. Rappelons que nous souhaitons « doubler » les postes : Secrétaire +secrétaire adjoint.

Trésorier + trésorier adjoint.

Le siège de la présidence est collégial, en accord avec les membres du bureau. Même si pour des raisons administratives il faut « nommer » une personne à la présidence.

*Les intervenants pour l'assemblée générale du 9 mars 2024 .*

Rapport moral : Jean-Luc

Rapport financier : Michel Soudière

Rapport d'activités : Lisa Litschler

Rapport sportif : Michel Koeniguer

Personnes à inviter : maire de Badonviller Bernard Muller + Eric Taverne, maire de Val et Châillon+ maire de pierre Percée Denis Guillon+ Mireille Mougin, maire de Fennewiller.

Président du syndicat des lacs (maire de Raon : Benoit Pierrat, Catherine Peccard vice-présidente du Comité de Voile de Meurthe et Moselle ( C.D.V. 54)

Philippe Heinz :

Hommage nécrologique : Pierre Schwab, ancien membre fondateur ( plongeur, amoureux des chiens...)

Michèle Barbaras s'occupe du pot après l'A.G.

Journée travaux à prévoir après la première réunion, après l'AG. (travaux sur les extérieurs du chalet et dans le chalet, aux 2 hangars, sur les 2 sécus (nettoyage).

### **3) Mise à jour des commissions (référents bouées, hangars...) et travaux à effectuer**

Référents sécu. :

Michel Koeniguer, formation

Philippe Heinz, entretien

Didier Colson, entretien

- Francys explique qu'il n'a plus confiance dans les sécus. Il semblerait que les « dernières révisions » n' aient pas été faites...(les moteurs calent et ne redémarrent pas.)

- Philippe Heinz propose de faire réviser les moteurs chez le concessionnaire. Les moteurs seront déposés et transportés la semaine prochaine. Merci.

Référents hangars :

Jean-Marie Heppe

Pierre Domptail

Didier Colson

La liste d'attente pour réserver un emplacement est sur le site.

Didier propose de charger la laine de verre pour la déchetterie de Raon ou Lunéville. Affaire à suivre.

Le hangar 1 ne serait plus inondé.

Le hangar 2 commence à être inondé.

Renommer les hangars : échange 1 et 2, pose de pancartes avec numéros (Jean-Marie).

Michel S, Philippe H et JLuc G se rendent aux hangars lundi 5/02 pour déposer les moteurs, ils en profitent pour faire « l'état des lieux ».

### Référents mouillages

Francys Marchand

Yves Frippiat

Philippe Buisset

Lisa Litschler

Il y a des mouillages perdus, des mouillages sous l'eau. Francys propose de s'en occuper. Merci.

Les référents mouillages et le trésorier doivent envoyer les infos à Jean-Luc qui propose de faire une nouvelle relance pour les cotisations et les mouillages.

- Serge Piquot, propriétaire d'un Edel 2,
- Thomas Piffert, propriétaire d'un Jouet 17, l'Ivresse.

### Référente chalet

Lisa Litschler

Lisa propose mettre un rideau pour séparer une partie de la salle de réunion, ainsi qu'un faux plafond afin de ne chauffer que cette petite partie lors de petites rencontres, réunions de bureau. Prise en charge des matériaux par le club. Projet adopté. L'organisation et la mise en œuvre seront suivies par Lisa. Merci

## **4) Projets 2024/ planification régates, autres manifestations...**

On garde le principe des régates le dernier dimanche de chaque mois à partir de mai.

Jean-Luc propose de lancer un chantier sur les régates.

### **C.A. clôturé à 12h.**

#### Points non-abordés :

Concernant la commission : « REGATES »

Michel Koeniger avait travaillé sur « une organisation minimale » pour organiser une régata. Il faudra revenir là-dessus.

Nous n'avons pas abordé la commission « ANIMATIONS »

Nous souhaitons organiser quelques « animations » autour du club (expo photos, petit concert...). Nous y reviendrons après l'assemblée générale. En principe animée par JL Ganier.

Concernant la commission « ADHESIONS / SITE WEB »

Michel Soudière et Eric Scandela s'en occupent toujours. Merci

Concernant la commission « INTENDANCE »

Michèle Barbaras toujours fidèle au poste est disponible. Merci.

Pour le « CARBURANT », Philippe Buisset s'en charge toujours et encore. Merci.

Nous n'avons pas abordé la commission « FORMATION »

Animée par Michel Koeniger, Jean Marie Heppe, et Erik Scandella. A revoir lors de notre prochaine rencontre. Merci

En vous proposant une année 2024 la meilleure possible. Eric S et JLuc G pour la rédaction.